



PHOTO: MÉLISSA NIXON

Dans toute ville, lorsqu'un endroit est transformé, les rues voisines sont affectées. Il n'est donc pas surprenant que «la Main» (le boulevard Saint-Laurent) ait été la suivante à changer.

In any city, the development of one area affects nearby streets. Therefore, it was not surprising "The Main" (St-Laurent Boulevard) was next to change.

La «Main» Prince-Arthur influence Saint-Laurent

PAR **JOSHUA WOLFE**

Dans la foulée des nombreux changements économiques et culturels qui façonnent notre quartier nous examinerons le cas de la rue Prince-Arthur et du boulevard Saint-Laurent.

Au cours des années quatre-vingt, la tendance générale dans toute l'Amérique du Nord qui poussa la population à retourner vivre en ville affecta aussi Milton-Parc. Quelques personnes aisées choisirent de vivre ici plutôt qu'en banlieue comme cela avait été populaire depuis l'après-Guerre. L'élegance de ce quartier victorien du début du siècle charmait la population. Il était aussi très pratique de vivre si près des activités culturelles et économiques du centre-ville.

L'administration municipale reconnut l'intérêt renouvelé du centre-ville et décida de transformer

la rue Prince-Arthur en rue piétonnière en 1979. Depuis lors, la rue Prince-Arthur attire des gens de Laval et du West-Island. Ils viennent en voiture pour travailler et profiter de la vie nocturne, ainsi que des installations culturelles.

Dans toute ville, lorsqu'un endroit est transformé, les rues voisines sont affectées. Il n'est donc pas surprenant que «la Main» (le boulevard Saint-Laurent) ait été la suivante à changer. Depuis toujours, ses magasins offraient des vêtements et des marchandises de base à bon marché. C'était un endroit où les immigrants achetaient leurs produits favoris.

A la fin des années quatre-vingt, les loyers augmentèrent boulevard Saint-Laurent. Les magasins traditionnels cédèrent la place aux magasins de vêtements chics, aux bars et aux restaurants à la mode. A certains endroits, le boulevard Saint-Laurent com-

mence à ressembler à l'avenue Laurier d'Outremont. Un effet secondaire: le quartier pâtit sous le bruit et la circulation nocturne occasionnés par les bars et les clubs.

L'achalandage automobile devient un sérieux problème pour Milton-Parc. Les Montréalais sont plus nombreux aujourd'hui à utiliser des voitures qu'ils ne l'étaient il y a cinq ou dix ans. Il en est de même pour les résidents du quartier Milton-Parc. La dépendance sans cesse croissante que nous avons pour l'automobile fait que nos rues sont de plus en plus encombrées et que la pollution de l'air empire. Les permis de stationnement résidentiels instaurés, en 1990, par la Ville à Milton-Parc ne font que s'attaquer au symptôme, mais ne traitent pas le problème lui-même.

SUITE À LA PAGE 7
LA «MAIN»

Nous devons prendre le virage E.



We must take the G road.

EAE
ELECTRONIQUE

JOËL VAILLANTCOURT
Spécialiste en entretien d'ordinateurs
NETTOYAGE INTÉRIEUR ET EXTÉRIEUR
PRIX INCOMPARABLE

SERVICE
24 hrs.

INFORMATION
(514) 330-9123



Président: Mr. Habib

**La Qualité
très Abordable**

BEAUTÉ À JOUR
Vêtements pour hommes et femmes
3774 BOUL. ST-LAURENT
MTL, QC, H2W 1X6
TÉL.: (514) 287-1753

CHAUSSURES H.B.
3754 BOUL. ST-LAURENT
MTL, QC, H2W 1X6
TÉL.: (514) 844-6887